

Citar este artículo como:

Erazo, P. Prólogo. Revista Boliviana De Cirugía Plástica, 5(12), 11–12. Recuperado a partir de <https://revistabolivianacirplastica.org/index.php/ojs/article/view/135>

PRÓLOGO



PRÓLOGO

Dra. Patricia Erazo

Directora del capítulo de estética de la FILACP, Brasil
p.erazo@uol.com.br

Es un verdadero honor celebrar una década llena de avances, dedicación académica y compromiso científico con la Revista de la Sociedad Boliviana de Cirugía Plástica. Desde su relanzamiento en 2015, en Santa Cruz de la Sierra, esta publicación se ha consolidado como un espacio vital para la difusión rigurosa y relevante de la cirugía plástica en Bolivia y en la región.

Este camino tuvo sus inicios en la primera etapa (1992–1994), cuando se publicaron únicamente tres números antes de suspenderse. Sin embargo, aquella visión quedó viva y, a partir de 2015, con el apoyo del Congreso Boliviano de Cirugía Plástica y con una estructura organizativa sólida —que incluyó un comité editorial comprometido, respaldo financiero y sistemas tecnológicos como OJS—, la revista volvió a circular semestralmente, cumpliendo una función esencial: promover y registrar la producción científica en cirugía plástica boliviana.

Hoy, al cumplirse diez años desde ese relanzamiento, esta publicación no solo representa un testimonio de perseverancia, sino también un verdadero catalizador de la cultura científica en nuestra especialidad. Cada número ha servido como plataforma para compartir experiencias clínicas, innovaciones técnicas y estudios de alta calidad, tanto de cirujanos bolivianos como de colegas internacionales. De este modo, este espacio académico brinda oportunidades para crecer, aprender y enriquecer el nivel profesional de toda la comunidad científica.

La publicación científica es, por excelencia, un motor para el progreso. Registrar nuestras prácticas, sistematizar el conocimiento y abrir canales de comunicación nos permite avanzar hacia una cirugía plástica más informada, segura y reconocida. Lo más importante es incentivar a las nuevas generaciones: cada artículo publicado fortalece la memoria colectiva de nuestra profesión y abre puertas a nuevas investigaciones, colaboraciones y reconocimiento institucional.

En este contexto, invitamos a todos los miembros de la Sociedad Boliviana de Cirugía Plástica Estética y Reconstructiva, así como a todas las sociedades de cirugía plástica, a seguir participando activamente: enviando sus trabajos, actuando como pares evaluadores, colaborando en la revisión académica y apoyando este proyecto con su experiencia. Juntos podemos continuar elevando el nivel científico de esta gran revista, aspirando incluso a su indexación futura, una meta ambiciosa pero alcanzable gracias al entusiasmo y al profesionalismo que caracteriza a todos quienes con gran empeño hacen posible esta obra.

Felicitamos a todos quienes, en estos diez años, han contribuido al éxito y la continuidad de esta publicación: al comité editorial por su dedicación incansable, a los evaluadores por su rigor y a los autores por confiar en este medio. Este aniversario debe llenarnos de orgullo y renovarnos el compromiso de seguir construyéndola entre todos.

Que estos primeros diez años sean solo el comienzo de una historia aún más destacada. ¡Claro que podemos publicar, investigar y transformar la cirugía plástica desde Bolivia hacia el mundo académico!